

Enero 1 - 2021

## RAK CERAMICS CONCLUYÓ UN EXITOSO CERSAIE 2021

RAK  
CERAMICS



Después de un año de espera, la edición de 2021 de Cersaie concluyó con éxito con una cantidad impresionante de visitantes, amigos y colegas de todo el mundo.

Este año, el espacio de exposición de RAK Ceramics destacó sus colecciones de baño de alta gama por los renombrados diseñadores Patrick Norguet, Giuseppe Maurizio Scutella, Daniel Debiasi y Federico Sandri, que también incluyeron sus últimas propuestas innovadoras de mosaicos y bloques. Además, en su 2021 Novelties RAK Ceramics se centró en soluciones de estilo de vida que se adaptan a la constante evolución de los espacios, donde la funcionalidad es igual de importante que la estética.

En cuanto a sanitarios, RAK-Valet que es una colección hecha con elementos emotivos que está por completo al servicio del cuarto de baño, hizo su lanzamiento oficial durante el evento con su diseñador Patrick Norguet, que se encontraba presente en el stand durante la apertura. Además, nuevas colecciones como RAK-Plano, elegantes superficies de encimera; RAK-Des, una colección inspirada en Bauhaus y RAK-Joy Uno, una solución contemporánea de un solo cajón, también fueron una gran satisfacción durante el evento. Además, Giuseppe Maurizio Scutella visitó el stand para presentar la nueva versión negra de RAK-Cloud, su primer trabajo en colaboración con RAK Ceramics.

La nueva gama de novedades en mosaicos que adornaban todo el stand se inspiró en la belleza de los materiales naturales y las piedras más preciosas de la Tierra. Desde los mosaicos de gran formato de los bloques de Maximus hasta los pequeños mosaicos, RAK Ceramics lanzó colecciones que son tendencias de diseño únicas en sí mismas.

Todo el equipo de RAK Ceramics está agradecido a todos los que hicieron de este evento un éxito.



